



FUNDACIÓN HEFAME APOYA EL PROGRAMA DE Emergencia de Atención Humanitaria del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones



Equipo de Cepaim y Cháfame en la entrega de la mercancía de hidratación, en la Central de Hefame

El pasado 14 de noviembre el secretario de Fundación Hefame, Carlos Fdez., donó 2000 unidades de gel hidratante para contribuir en las 2.000 unidades de kits de hidratación que irán destinadas a las personas participantes del proyecto de Emergencia de Atención Humanitaria, que CONVIVE Fundación Cepaim gestiona en coordinación con el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones en los centros de atención de Guardamar, los Alcázares, Alfaz del Pi y Gandía.

Estos kits están fabricados para reparar los graves problemas de deshidratación en la piel que sufren las personas participantes por la larga exposición al sol y al agua del mar, en su camino de países de origen a Europa.



El secretario y la directora de Fundación Hefame junto con Sali, de Cepaim.

En el acto de entrega Carlos Fdez, comento “la necesidad de crear alianzas público-privadas para desarrollar los ODS que marca Naciones Unidas”. Por su parte, la doctora M. Enriqueta Fdez, directora de Fundación Hefame, añadió que “las sinergias entre fundaciones, en este caso Cepaim y Hefame, son las que marcan las estrategias y acciones necesarias para comprometerse con una ayuda humanitaria real y necesaria en cada momento”.



Entrega de la hidratación a los usuarios

Fuente:Fundación-Hefame